

● O.V.N.I. : Deux nouveaux témoignages dans le Nord *Le Progrès, 6 mars 1974*

Un administrateur de société de Calais circulait en voiture avec son chien l'autre nuit sur une petite route de campagne au Sud de la ville, lorsqu'il vit apparaître sur sa gauche, à quelques centaines de mètres, deux points lumineux rasant le sol.

Les deux feux évoluèrent à travers champs, traversèrent la route devant lui à environ 5 mètres de hauteur et disparurent vers le Sud-Est. Ce témoin affirme qu'étant donné le clair de lune il eut tout loisir d'observer une forme allongée et luisante, a-t-il précisé comme la coque d'un sous-marin. Il s'aperçut alors que son chien, au lieu de manifester son exhubérance coutumière à cet endroit où il a l'habitude de courir dans les dunes, était tapi dans le fond de la voiture, manifestement terrorisé.

La veille, un automobiliste, chef de chantier, avait déclaré à la gendarmerie, qu'il avait aperçu vers 3 heures du matin à Saint-Laurent-Blangy, près d'Arras, un objet qui avait survolé sa voiture, à faible hauteur, durant plusieurs kilomètres. La description qu'il en a faite est en tous points semblable à celle du témoin calaisien.